

令和2年5月1日

保護者様

京都市立梅津小学校

校長 濑川 葉子

臨時休業中の過ごし方についてのお願い

平素は、本市教育および梅津小学校教育にご理解・ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

さて、ご存じの通り新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業が5月17日（日）まで延長されました。各ご家庭におかれましても在宅勤務であったり、不要・不急の外出を避け、お家の中で過ごすようにされたりするなど、新型コロナウイルス感染拡大防止のために努めておられることだと思います。

しかし、校区内を見渡してみると、午前中より、たくさんの子どもたちがいつも通りに友達と遊んでいることがあります。

そこで、次の点について、今一度、ご家庭で話し合っていただければと思います。

○「STAY HOME」の期間中、家で家族とのふれあい、料理、読書、音楽、映画を楽しむ、身の回りの整理、整頓をするなど、今までできなかったこと、楽しめることを見つけましょう。

○ボール遊び、キックボード、鬼ごっこなどの遊びは危険につながります。人々の往来があり、住宅が面している道路ではやめましょう。家の前であっても道路であるため、大変危険です。お子たちへのお声かけをお願いします。

○お家人との散歩や、家の中でできる軽い運動を一日の過ごし方の中に取り入れてみましょう。

○家庭内での感染が増えています。家庭や日常生活で感染しない、うつさないため、「こまめな手洗い」「咳エチケット」「3密の徹底した回避」をお願いします。

※先行き不透明で不安が募りますが、今はがまんするときです。一人ひとりの行動の積み重ねが多く人の命を救います。皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。